

# *Cuba a battu le Panama lors d'un match amical de football des moins de 17 ans*

---



L'équipe cubaine de football des moins de 17 ans a battu ce lundi 1 but à 0 celle du Panama lors du second match de préparation pour les deux équipes en vue du pré mondial qui débutera vendredi prochain à San Pedro Sula, au Honduras.

Carlos Borrromeo, a été l'auteur de l'unique but de la partie qui a eu lieu au stade Rommel Fernández de la capitale panaméenne. Samedi dernier les Panaméens ont battu 4 points à 0 les Cubains.

Cuba et le Panamá participeront au pré mondial de la CONCACAF, Confédération de football d'Amérique du Nord, d'Amérique Centrale et des Caraïbes , à la recherche de qualifications qu'octroie la compétition pour le Championnat du Monde de la catégorie , qui se déroulera du 17 octobre au 8 novembre dans plusieurs villes chiliennes.

Les Panaméens seront dans le groupe B du pré mondial et auront comme rivaux les Canadiens, les Haïtiens, les Mexicains, les joueurs de Sainte Lucie et les Costaricains.

L'équipe de Cuba est dans le groupe A avec celles de la Jamaïque, du Guatemala, de Trinité et Tobago , des États Unis et du Honduras.

Les Panaméens débiteront le samedi 28 face au Mexique, alors que les Cubains rencontreront le vendredi 27 les Étatsuniens.



**Radio Habana Cuba**